



**ESCUELAS ARRUINADAS.** Más de mil niñas y varones de las escuelas "Ana Mendoza" y "Joaquín Rodezno", de esta capital, serán alojados en aulas con techo, pero sin paredes, servicios sanitarios ni agua potable. Las clases comienzan el lunes 6.

Dice Cnel. Galileo Torres:

## URSS y Cuba Sacrificarán al FMLN a Cambio de 'Contras'

SAN SALVADOR, 2 de febrero. ACAN-EFE (Por Antonio Martínez). La guerrilla salvadoreña va a ser "abandonada y sacrificada" por Cuba y la Unión Soviética, y a cambio Estados Unidos hará lo mismo con los "Contras", dentro de un acuerdo global, aseguró hoy el coronel Galileo Torres, jefe de Información de la Fuerza Armada de El Salvador.

Torres aseguró a ACAN-EFE que las fuerzas internacionales que apoyan a la subversión salvadoreña ya decidieron consolidar al régimen sandinista de Nicaragua, para lo cual se hará el "canje" del abandono de los "Contras" por el sacrificio del FMLN.

La guerrilla, explicó el coronel, "está perdiendo validez, fuerza y credibilidad en vista de que hay un proceso democrático en El Salvador, con elecciones, y porque (el líder soviético) Gorbachev y (el "presidente" cubano) Fidel Castro tomaron la decisión de consolidar a Nicaragua, y no van a arriesgar eso por el FMLN".

### Alumnos Recibirán Clases en Escuelas sin Paredes

Mil niños de las escuelas "Antonia Mendoza" y "Joaquín Rodezno" recibirán sus clases en aulas con techo pero sin paredes, con pizarrones dañados, escasos pupitres y sin servicios sanitarios.

Los "cascarones" de las escuelas están instalados en terreno del Centro de Recreación Municipal del barrio San Miguelito, esquina opuesta a la Iglesia Don

—Favor pase a la página 48.

### Hallan Armas Enviadas por Sandinistas al País

Las armas que el Ejército salvadoreño descubrió en La Unión, en el extremo oriental del país, son posiblemente los últimos envíos que ha realizado el régimen sandinista a

los terroristas del FMLN, dicen miembros de la Resistencia Nicaragüense.

Francisco Rodríguez, representante de la

—Favor pase a la página 48.

### Tablero Judicial

**Muere Joven Estudiante  
Víctima de Coche-Bomba**

Una tercera persona falleció ayer, víctima de las heridas que recibió al estallar dos coches bombas a inmediaciones del cuartel general de la Policía de Hacienda, en el sector oriente de San Salvador.

La víctima es la estudiante de bachillerato Daysil Beatriz Rico Rojas, de 18 años, quien fue

—Favor pase a la página 45.

## ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 78.

## Divisas Deben Orientarse Hacia Sector Productivo

El sector productivo espera que la distribución de las divisas durante 1989 se realice en términos que respondan a las necesidades de las empresas como generadoras de empleo, lo cual debe ser prioridad para la Junta Monetaria.

Así lo expresaron dirigentes gremiales al comentar la anunciada política de restricción de divisas ante la sensible baja en la exportación de café de la cosecha 88-89.

Por el momento, dijeron, mientras el Banco Central mantenga su actual política restrictiva, la industria y el comercio se verán inhibidos de planificar su año de actividades, limitándose al uso de dólares del mercado libre o negro, cada vez más caros para mantenerse operativos.

Según informes, en diciembre de

1988, el dólar extra-bancario se cotizaba entre los 5.15 a 5.20 colones por uno; pero después del anuncio de la restricción y la ausencia de una definida política de distribución de divisas, el precio de aquella moneda subió a 5.70 colones por uno.

Nuestros informantes dijeron que es urgente definir el programa monetario por desarrollarse durante el presente año, para que las empresas puedan planificar su producción y garantizar así el empleo a sus trabajadores.

Se destacó que la baja en la producción nacional de café no se tomó en cuenta debidamente en el inflado presupuesto que elaboró el Ministerio de Hacienda, lo cual obliga a la prioritaria orientación del caudal

—Favor pase a la página 61.

### Usuarios Transporte de Carga Organiza FUSADES

Un llamado al sector usuario del transporte de carga, aéreo y marítimo para que participe activamente en el Consejo de Usuarios del Transporte de carga, hace la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, FUSADES.

Dice el gremial que el mencionado Consejo, que se encuentra en formación, tiene como objetivo aunar esfuerzos

—Favor pase a la página 78.



**FALLO.** Sobre el fallo del Juez 4° de lo Penal que ordena citar a declarar como testigos a 2 funcionarios en el caso de Monseñor Romero, informa el Fiscal, Br. Mario Antonio Umaña.

### Caso Mons. Romero: Juez Cita a Declarar a Samayoa y Le Chevalier

El Juez 4° de lo Penal ha citado al Ministro de Justicia, Julio Alfredo Samayoa, y al Viceministro de Propaganda,

Gerardo Le Chevalier, para que declaren en calidad de testigos en

—Favor pase a la página 11.

### Documentos de Mercenarios en Campamento Terrorista

El Ejército encontró documentos de mercenarios y una credencial a nombre de una mujer, extendida por el

partido de gobierno mexicano, PRI, al dismantelar un campamento

—Favor pase a la página 61.

Torres, que además de su grado de coronel tiene una maestría en economía de la Universidad de Wisconsin, EE.UU., es jefe de la oficina de Información de la Fuerza Armada, COPREFA, orga-

—Favor pase a la página 45.



**DOCUMENTOS DE MERCENARIA.** En un campamento dismantelado por tropa del batallón Belloso, cerca de Suchitoto, fue encontrada una identificación a nombre de María Elena Galván, militante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), de México.

### Comerciantes de Concepción se Organizan

Los comerciantes de la Calle Concepción se han organizado en un comité para defender sus intereses ante los frecuentes cierres de la vía donde tienen establecidos sus negocios, se informó ayer.

La idea de la organización surgió después de la reunión que sostuvieron el miércoles pasado con el Director General de la Policía de Hacienda, coronel Héctor Heriberto Hernández, donde se analizaron los problemas que afrontan. Inicialmente se acordó soluciones parciales, como son el que los vehículos para

—Favor pase a la página 78.



**INVITAN A CARNAVAL.** (Ahuachapán). Las Damas Leonas y la Novia del Club Invitan al Carnaval Leonístico el sábado 4. Izq. a derecha: Margarita Contreras (Novia), Olga de Padilla, Rina de Arriaza, Gladys de López, Elena de López, Evita de Arévalo y Margarita de Contreras.